



Tél : 01.76.82.64.52

Déclaration CGT sur le Bilan médical - Année 2008

A la lecture du rapport annuel 2008 du service de santé au travail, nous sommes alarmés par le nombre croissant de travailleurs inaptes : 550 travailleurs reclassés inaptes, alors que le nombre de salariés présents sur l'entreprise ne cesse de baisser passant de 4.406 salariés en 2006 à 3.745 en 2008.

Nous arrivons à un total de 550 travailleurs reclassés dans l'entreprise à la suite d'une inaptitude sur un effectif de 2.546 APR, ce qui représente 1 salarié sur 5 qui a des pathologies liées aux conditions de travail.

En 2006, ils étaient 189 salariés pour un effectif de 2.938.

Vu les conditions de travail que l'on connaît, la course à la productivité, les suppressions de postes, les économies sur les effectifs, les pauses qui sont insuffisantes, les TMS dus aux gestes répétitifs, les pressions exercées, le stress, toute cette politique que mène la direction ne peut qu'aggraver les conditions physiques et mentales de tous les travailleurs.

Dans les commentaires et observations des médecins sur les avis d'aptitude, ils constatent le plus souvent dans les cas de restrictions définitives qu'il s'agit de travailleurs mais de plus en plus souvent de femmes et de jeunes.

L'usine de Flins n'est pas simplement une usine où nous fabriquons des voitures, c'est aussi une « fabrique d'handicapés ».

De plus, a-t-on le droit à Flins de se soigner sans peur de se faire sanctionner ou licencier ?... A chaque retour d'un arrêt de travail, systématiquement nous sommes convoqués.

Alors, le souci de la direction n'est pas d'améliorer les postes de travail pour les salariés qui ont des inaptitudes, mais plutôt de tout faire pour qu'ils quittent l'entreprise.

Pour la CGT, nous ne sommes pas d'accord avec ces méthodes et nous ne pouvons que désapprouver votre bilan.